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高雄市政府工務局養護工程處 

108年第一次廉政會報會議紀錄 

 

時  間：107年 4月 11日（星期四）下午 2時 0分 

地  點：本處會議室 

主  席：林處長志東 

出席人員：總工程司陳海通、主任秘書李政穎、副總工程司

林意翔、副總工程司陳證元、副總工程司陳仁

穎、道路工程科科長林宜俊、路燈工程科股長黃

祺家、園藝工程科科長李靜蕙、工程管理科正工

程司曹慈津、四維養護工程隊隊長廖國祥、鳳山

養護工程隊分隊長李宗翰、岡山養護工程隊隊長

董慶生、旗美養護工程隊隊長王生興、會計室主

任黃靖雯、秘書室主任陳柏鈞、人事室主任邱英

哲、政風室主任康文壇(如簽到表) 

列席人員：法制秘書劉書齊 

                                        紀錄：凌牧傑 
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壹、主席致詞：(略) 

主席裁示： 

1.請政風室協助將上次廉政署組長在政風處與本處陪

同下前往勘查、瀝青廠抽查案也列入道路科簡報中。 

2.本處承辦新進人員多，請政風室向承辦單位調卷時，

若係主要針對廠商違失進行查察，請向同仁說明以免

同仁過於擔心。有關容易發生之違失亦向同仁多宣導

以期前防範。 

 

貳、107 年度第二次廉政會報主席指(裁)示事項暨各單位辦

理情形 

政風室報告：(如會議資料) 

主席裁示:准予備查。 

 

參、專案報告 

    專題報告-1「路平業務報告」 

  道路工程科報告：(如會議資料) 

    陳總工程司海通: 

    前一陣子局政風室有提到盆料要注意的事項，建議考工

時政風室可以會同檢視，讓外界認為本處非常重視這個

議題。 

    主席裁示： 

1.陳總工程司所提部分請政風室配合辦理。 
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2.港區貨櫃車即時攝影的照片要多運用在簡報中，讓

各界知道港區幾條路的交通流量實在是非常大。另

外管挖的時候，開挖面有石化管線，管線單位回填

沒有級配，這是為什麼中山沿海路包括南星路的路

況會這麼糟糕，這是目前面臨最大的問題。35噸聯

結車造成路面破壞比對小客車數量的公式要列出。 

3.本處道路養護未來有兩點必須要做，第一個是大數

據分析，包含 1999的通報。第二個是養護隊都要購

置 ARI(簡易型平整儀指標)。 

4.餘准予備查。 

 

專題報告-2「道路巡查、修補、刨鋪 SOP」 

    岡山養護工程隊報告：(如會議資料) 

    主席裁示:准予備查。 

 

專題報告-3「提請各單位主管加強職工人員操守、差勤

及紀律管理」 

    政風室報告:(如會議資料) 

    主席裁示: 

1. 緣起說明部分修正文字以求明確，針對相關內容

提供資料。 

2. 人事室及秘書室現在要做對於職工的 EAP(員工

協助方案)，請主管同仁多關心協助。 
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3. 餘准予備查。 

 

專題報告-4「公職人員利益衝突迴避法修正施行後注意

事項宣導」 

    政風室報告:(如會議資料) 

    主席裁示:准予備查。 

 

肆、廉政工作報告 

政風室報告：(如會議資料) 

主席裁示: 

近兩個月四維行政中心因為電線老舊，發生兩次火警，

請秘書室及各養護隊定期檢查相關線路。 

 

伍、提案事項： 

    【第 1案】本處前分隊長康明彰涉犯對職務上行為收受

賄賂案再防貪報告。 

    主席裁示：照案通過，同仁之間應互相關懷並請留意異

常情況。 

    【第 2案】有關招標文件應注意政府採購錯誤行為態樣

規定，提請審議。 

  主席裁示：本案改為報告案，各單位應依政府採購法相

關規定辦理。 

【第 3案】有關廠商經機關同意當月免予估驗，機關應
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作成書面紀錄以為依據，提請審議。 

    主席裁示：一般日常性養護案件仍以按月估驗為原則，

相關細節提技術會報討論。 

 

柒、意見交換（臨時動議）： 

陳總工程司海通: 

本處以往有在做滿意度調查，建議是不是要請政風室協

助來做。 

主席裁示: 

在經費許可之下請政風室協助辦理。 

捌、主席結論：(略) 

 

玖、散會：下午 3時 40分。 
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高雄市政府工務局養護工程處 108年第一次廉政會報 

主席裁示事項及相關討論議案(題)彙整表 

編號 主席裁示事項 承辦單位 辦理情形 備註 

1 

請政風室協助將上

次廉政署組長在政

風處與本處陪同下

前往勘查、瀝青廠

抽查案也列入道路

科簡報中。 

政風室 

  

2 

請政風室向承辦單

位調卷時，若係主

要針對廠商違失進

行查察，請向同仁

說明以免同仁過於

擔心。有關容易發

生之違失亦向同仁

多宣導以期前防

範。 

政風室 

  

3 

道路考工時請政風

室會同檢視，讓外

界認為本處非常重

視這個議題。 

政風室 

  

4 

港區貨櫃車即時攝

影的照片要多運用

在簡報中，另外管

挖開挖面有石化管

線，管線單位回填

沒有級配，這是目

前面臨的問題。35

道路工程科 
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噸聯結車造成路面

破壞比對小客車數

量的公式要列出

來，怎樣去做它的

承載試驗要呈現出

來。 

5 

本處道路養護未來

有兩點必須要做，

第一個是大數據分

析，包含 1999的通

報。第二個是每個

養護隊都要購制

ARI，各養護隊自行

簽報購置。 

各隊 

  

6 

人事室及秘書室現

在要做對於職工的

EAP，請主管同仁多

關心協助。 

各單位 

  

7 

近兩個月四維行政

中心因為電線老

舊，發生兩次火

警，請秘書室及各

養護隊定期檢查相

關線路。 

 

秘書室、各

隊 

  

8 

經費許可下請政風

室協助辦理滿意度

調查 
政風室 

  

 


